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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 3 dicembre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Proposta 

Proposta  - SURROGA DEL CONSIGLIERE COMUNALE ARMANDO PAOLICCHI CON LA SIG.RA ELISA 
GIRAUDO - PROVVEDIMENTI CONSEGUENTI – ID (immediata esecuzione) 
Esito votazione proposta:  favorevoli:  27  contrari: 0  astenuti. 0   approvata 

Esito immediata esecuzione:  favorevoli: 28  contrari: 0  astenuti. 0   approvata 

 

                                                          

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01:  S. Ghezzani (SEL) - “Situazione sfratti” 
Comunicazione n. 02:  V. Antoni (M5S) - “Piano del Commercio: mercato ambulante” 
 
 
 

Question Time 

Question Time  01 - (Odg aggiuntivo) - RISCALDAMENTO A SINGHIOZZO NELLA SCUOLA 
“QUASIMODO” DI CALAMBRONE ED INTERRUZIONE NELLE SCUOLE DI SAN PIERO E MARINA DI 
PISA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FI-PDL, IN DATA 30/11/2015 - ID 
1215251 
Illustra:  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
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Risponde:  A. Serfogli (Assessora Patrimonio)  
Conclude:  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
discussa 

 
Question Time  02 - (Odg aggiuntivo) - CONVENZIONE CON LA BOCCADARNO S.R.L. PER LA 
REALIZZAZIONE DEL PORTO DI MARINA DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL  
CAPOGRUPPO DI UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 1/12/2015 - ID 1215235 
Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
Risponde:  A. Serfogli (Assessore Lavori Pubblici)      
Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 
 

Interrogazioni 
L’Assessore all’Ambiente, S. Sanzo, ha risposto anche per l’interpellanza n. 18, in quanto, tratta 

lo stesso argomento di questa interrogazione. 

Interrogazione 01 - BONIFICA EX CAMPO ROM DELLA BIGATTIERA - PRESENTATA DAL CONS. 
NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 21/10/2015 (ASS. SANZO) - ID 1200393  
Interpellanza 18 - BONIFICA DEL CAMPO DELLA BIGATTIERA - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 
(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 1/10/2015 (ASS. SANZO) - ID 1192405 
Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Illustra:  V. Antoni (M5S) 
Risponde:  S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 
Interventi:  G. Garzella (Forza Italia-PDL), N. Pisani (PD), S. Ghezzani (SEL), F. Auletta (Una Città in 
Comune-PRC) 
Conclude:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Conclude:  V. Antoni (MoVimento 5 Stelle) 
discusse 

 
 
L’Assessore ai Lavori Pubblici, A. Serfogli fornisce un’ulteriore approfondimento sulla risposta 

relativa alla question-time n. 2, già precedentemente discussa (vedi sopra) 

 
 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - PARCHEGGI ABUSIVI AL BAGNO HOASY E GARANZIA DELLA LIBERTA’ DI ACCESSO 
- PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 3/09/2015 (ASS. FORTE) - 
ID 1182006 
Illustra: E. Zuccaro (M5S) 
Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 
Interventi:  N. Pisani (PD) 
Conclude: E. Zuccaro (M5S) 
discussa 

 

Interpellanza 07 - LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEL CENTRO DI ACCOGLIENZA DI VIA GARIBALDI 
- PRESENTATA DAL CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 14/09/2015 (ASS. 
SERFOGLI) - ID 1185577 
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Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Interventi:  M.A. Scognamiglio (PD)  
Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 

 

Mozioni urgenti 
Mozione urgente 37: “IN MERITO AL SOSTEGNO AI CENTRI ANTIVIOLENZA - PRESENTATA IN AULA 
IL 26/11/2015 DA VARI CONSIGLIERI, 1^ FIRMATARIO CONS. DE NEGRI (PD) -ID 1214476 (da 

votare l’urgenza) 

Esito votazione ammissibilità mozione urgente n. 37:  favorevoli: 21  contrari: 03 astenuti: 0 

approvata    

 

Mozione urgente presentata in aula: “IN MERITO ALLE PROSPETTIVE OCCUPAZIONALI DELLA 
FILIALE DI MONTACCHIELLO (PISA), DELLA SOCIETÀ BASSILICHI S.P.A.” - 1° Firmatario:  F. De Negri 
(PD) 
Illustra:  F. De Negri (PD) 
Intervento a favore: G. Garzella (Forza Italia-PDL) 
Esito votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 25  contrari:  0  astenuti: 0  approvata    

 

 

Mozione d’ordine 
Il Capogruppo, F. Auletta (Una Città in Comune-PRC), chiede l’inversione dell’ordine del giorno per 
poter discutere subito la mozione n. 34: “RECUPERO IMMOBILE VIA PARADISA” 

Interventi a favore:  F. De Negri (PD) 
Esito votazione mozione d’ordine:  favorevoli: 21  contrari: 0 astenuti: 0  approvata    

 

 

Mozioni 
Mozione 34 – “RECUPERO IMMOBILE DI VIA PARADISA PER RESIDENZA STUDENTESCA” - 
PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) E GHEZZANI (SEL) IN DATA 
6/11/2015 - ID 1206330 
Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Esito votazione mozione n. 34:  favorevoli: 25  contrari: 0 astenuti: 0  approvata    

 
 

Proposte 

Proposta 01 - BILANCIO CONSOLIDATO DELL’ESERCIZIO 2014 – APPROVAZIONE –-ID 1201653 
(immediata esecuzione) 
Illustra:   A. Serfogli (Assessore al Bilancio)  
Interventi:  E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S), R. Mariotti (In 
Lista per Pisa), A. Serfogli (Assessore al Bilancio)   
Dichiarazioni voto 

A favore:  M. Filippeschi (Sindaco)   
Contro:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), S. Ghezzani (SEL), R. Buscemi (Forza Italia-PDL) 
Esito votazione proposta n. 1: favorevoli:  18  contrari: 13 astenuti: 0  approvata    

Esito votazione immediata esecuzione:  favorevoli:  18  contrari: 01 astenuti:  01 approvata    



 

 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 

Proposta 02 - CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE – PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI DEI 
CONSIGLIERI ANTONI (PD) AL CTP2, FONTE (PD) AL CTP 4 E MARCHITIELLO (PD) AL CTP5 E 
SURROGHE CONSEGUENTI – ID (immediata esecuzione) 
Interventi:  G. Garzella (Forza Italia-PDL) 
Dichiarazioni di voto 

Astenuti:  M. Ricci (Una Città in Comune-PRC) 
A favore:  R. Buscemi (Forza Italia-PDL) 
Esito votazione proposta n. 2:  favorevoli: 28  contrari: 0 astenuti: 0 approvata 
Esito immediata esecuzione: favorevoli: 28  contrari: 0 astenuti: 0  approvata 

 

 

Argomento  

Argomento 01 - SEDE DEL CONSIGLIO COMUNALE: ARREDI ED IMPIANTISTICA - PRESENTATO DAL 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 30/11/2015-– ID 1214838  
(LA CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO, AI SENSI DELL’ART. 48 COMMA 2 DEL VIGENTE 
REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE, HA STABILITO DI RISERVARE IL TEMPO MASSIMO DI 
5 MINUTI A CONSIGLIERE COMUNALE PER LA DICHIARAZIONE DI VOTO SULLE VARIE ALTERNATIVE 
PROPOSTE DALLA CONFERENZA STESSA) 
Illustra:  R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 
Interventi:  G. Garzella (Forza Italia-PDL), R. Latrofa (NCD), R. Buscemi (Forza Italia-PDL), M. Ricci 
(Una Città in Comune-PRC), V. Antoni (M5S), R. Del Torto (Presidente Del Consiglio Comunale), D. 
Petrucci (Noi Adesso Pis@), A. Serfogli (Assessore Patrimonio), R. Mariotti (In Lista per Pisa), M. 
Bronzini (Forza Italia-PDL), R. Del Torto (Presidente Del Consiglio Comunale) 
 

Mozione d’ordine 
Il Consigliere G. Garzella, capogruppo Forza Italia-PDL , chiede una modifica sulla tipologia prevista 
delle votazioni delle schede presentate dall’ufficio di presidenza  

Illustra: G. Garzella (Forza Italia-PDL) 
Mozione d’ordine accolta  

Interventi: R. Del Torto (Presidente Del Consiglio Comunale)    
Votazione 1: 
1 - Ripristino degli arredi esistenti restaurati:  favorevoli: 20  contrari: 01 astenuti: 0  approvata  
2 - Acquisto nuovi arredi:  respinta 

 

Su questa votazione il Consigliere G. Garzella (Forza Italia-PDL) presenta un ordine del giorno, 
chiedendo il ripristino, in Sala Baleari, degli arredi esistenti restaurati, senza le pedane. 

Votazione ordine del giorno:  favorevoli: 11  contrari: 03 astenuti:  160 approvato 

 

Votazione 2: 
1 – Acquisto di n. 45 basi microfoniche wireless:  approvata  
2 - Acquisto di solamente n. 3 basi microfoniche wireless (Presidente del consiglio, Sindaco e 
ambone):  respinta 

 

Votazione 3: 
- Acquisto del progetto wireless “Concilium” per la votazione elettronica, tablet e gestione 
documentale:  approvata  
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Votazione 4: 
- Acquisto del progetto wireless indicizzato per lo streaming delle sedute del consiglio comunale:  
approvata  
 
Votazione 5: 
- Restaurazione e ricollocazione della balaustra di legno che divide la zona consiglieri, dalla zona 
pubblico:  approvata  
 

 
    

Alle ore 20,30 la seduta viene sciolta  

 

 

                                              Il Vice Segretario Generale 

                                              Avv. Pietro Pescatore 

                                   
 

 
 
 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


